

*La plus belle des sépultures est le souvenir
laissé dans la mémoire des vivants.*
A Mairaux

Andrée **Crausaz-Buffat**, aux Monts-de-Corsier ;
Alain et Varine **Crausaz-Sar**, aux Monts-de-Corsier ;
Martine **Moudon Crausaz**, à Moiry ;
Michel **Crausaz**, aux Monts-de-Corsier ;
Ses petits-enfants : Salé, Céline, Allen-John, Joanne,
Carole, Marc, Kim et son petit-fils de cœur : Sunny ;
Paulette **Crausaz-Moënnoz**,
son fils et sa belle-fille Olivier et Valérie **Crausaz** ;
Mireille et Jean-Jacques **Chabloz-Buffat**, leurs enfants et petits-enfants ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès brusque et douloureux de

Georges CRAUSAZ

qui nous a quittés le dimanche 19 août 2018, dans sa 86ème année.
La cérémonie a été célébrée dans l'intimité de la famille.
Un merci particulier est adressé au corps médical de la clinique Cécile,
à Lausanne, ainsi qu'aux docteurs Pierre Robert et Luc Moudon qui ont
soutenu la famille.
En lieu et place de fleurs, un don peut être versé à la Paroisse de
Corsier-sur-Vevey, CCP 18-374-5, mention « Georges Crausaz ».
Cet avis tient lieu de faire-part.